



A-1010 Wien, Domgasse 5

täglich 10 bis 19 Uhr

Tel.: +43-1-512 17 91

info@mozarthausvienna.at

www.mozarthausvienna.at

www.facebook.com/mozarthausvienna

www.twitter.com/MozarthausVie

#### Reservierungen

per E-Mail: ticket@mozarthausvienna.at

per Telefon: +43-1-512 17 91-30

#### Preise:

regulär € 10, ermäßigt € 8, Gruppen € 7, Kinder bis 14 Jahre € 3

Familienticket (2 Erwachsene + bis zu 3 Kinder) € 20

Klassenticket 1.-9. Schulstufe (bis zu 25 SchülerInnen) € 40

Klassenticket ab 10. Schulstufe (bis zu 25 SchülerInnen) € 75

Persönliche Führung für Schulklassen € 20

Audioguide für Erwachsene (in 11 Sprachen) und Kinder (in 8 Sprachen) im Preis inkludiert

Kombiticket mit dem Haus der Musik € 17

(ermäßigt für SchülerInnen und StudentInnen € 12)

Kombiticket „Wiener Museumsmelange“ € 18

(zwei Museen der Wien Holding – Mozarthaus Vienna, Haus der Musik,

KUNST HAUS WIEN oder Jüdisches Museum Wien – in freier Wahl)



Mozarthaus Vienna  
mit WIEN MUSEUM MOZARTWOHNUNG

ein museum der wienholding

Medieninhaber: Mozarthaus Vienna Errichtungs- und Betriebs GmbH, A-1010 Wien;

Text: Mozarthaus Vienna; Fotos: David Peters; Grafik: beyond; Druck: AV+Astoria Druckzentrum GmbH;

Stand: Jänner 2015, Änderungen vorbehalten

# visiting mozart



## Programm 1. Halbjahr 2015



Mozarthaus Vienna  
mit WIEN MUSEUM MOZARTWOHNUNG

ein museum der wienholding

WIEN  
KULTUR

Künste in Bern. Die beiden Künstlerinnen zählen zu den talentiertesten jungen Musikerinnen an ihren aktuellen Ausbildungsstätten und präsentieren im heutigen Programm Werke von J.S. Bach, L. v. Beethoven, A. Berg und A. Zemlinsky.  
Violinist Dalina Ugarte and pianist Tomomi Hori, both highly talented, will present works by J.S. Bach, L. v. Beethoven, A. Berg and A. Zemlinsky.



mozartakademie

## Mi 29.04.15 Die „Prüfungen“ der Zauberflöte / The „trials“ of The Magic Flute

19.30 Uhr  
Regulär € 20  
Ermäßigt € 15  
Abo I / Abo II

An diesem Abend stellen sich Engin Lössl (Viola), Clemens Kropfisch (Cello) und Danfeng Shen (Violine) ihrer „musikalischen Prüfung“ und spielen unter anderem das Cellokonzert in D-Dur Hob. VIIb:2 von J. Haydn und das Violinkonzert A-Dur KV 219 von W.A. Mozart. Begleitet werden sie von einem Quintett, ebenfalls Studentinnen und Studenten der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien.  
*At this evening Engin Lössl (viola), Clemens Kropfisch (cello) and Danfeng Shen (violin) will be performing as part of their musical „trials“ among others the Cello Concerto in D major Hob. VIIb:2 by J. Haydn and the Violin Concerto in A major KV 219 by W.A. Mozart. They will be accompanied by a quintet of students from the University of Music and Performing Arts Vienna.*



**Ö1 Club-Mitglieder erhalten im Mozarthaus Vienna Ermäßigung.**

Sämtliche Ö1 Club-Vorteile finden Sie in **oe1.ORF.at**

Ö1 gehört gehört.  
Ö1 Club gehört zum guten Ton.



## Mi 06.05.15 Schubert-Zyklus „Die schöne Müllerin“ / Schubert cycle

19.30 Uhr  
Regulär € 20  
Ermäßigt € 15

Am zweiten Schubert-Abend widmen sich die Pianistin Madoka Inui, der Bariton Andrea Martin und der Gestalter und Moderator Heinz Sichrovsky (NEWS, Literaturmagazin „erLesen“ auf ORF III) dem Liederzyklus „Die schöne Müllerin“. Die von F. Schubert eliminierten Texte von W. Müller werden gelesen und F. Schuberts Texten gegenübergestellt und erläutert.  
*At the second Schubert evening pianist Madoka Inui, baritone Andrea Martin and moderator Heinz Sichrovsky will present „Die schöne Müllerin“. Those texts by W. Müller that were eliminated by F. Schubert will be read, commented on and juxtaposed with F. Schubert's texts.*



## Do 07.05.15 „Liebst du um Schönheit“ – Liederabend mit Flaka Goranci und Stephan Matthias Lademann / Recital with Flaka Goranci and Stephan Matthias Lademann

19.30 Uhr  
Regulär € 20  
Ermäßigt € 10

Flaka Goranci (Mezzosopran) und Stephan Matthias Lademann (Klavier) präsentieren ausgewählte Lieder von C. Schumann, R. Schumann sowie Lieder von A. Mahler und G. Mahler.  
*Mezzo-soprano Flaka Goranci and pianist Stephan Matthias Lademann will present works by C. Schumann, R. Schumann, A. Mahler and G. Mahler.*



mozartakademie

## Mi 27.05.15 Die „Prüfungen“ der Zauberflöte / The „trials“ of The Magic Flute

19.30 Uhr  
Regulär € 20  
Ermäßigt € 15  
Abo I / Abo II

Frühlingstöne erklingen bei der letzten „Mozart Akademie“ in diesem Halbjahr. Pianist Johannes Kropfisch und Tenor Daniel Johannsen präsentieren R. Schumanns „Dichterliebe“ op. 48 und weitere Lieder von J. Kropfisch, F. Schubert und W.A. Mozart.  
*The sound of spring in Mozarthaus Vienna. Pianist Johannes Kropfisch and tenor Daniel Johannsen will present R. Schumann's „Dichterliebe“ op. 48 and songs by J. Kropfisch, F. Schubert and W.A. Mozart.*  
Die weiteren Termine der „Mozart Akademie“: 14.10. / 04.11. / 18.11.



## Fr 12.06.15 Duoabend mit Javier und Lindsay Clavere / Duo evening

19.30 Uhr  
Regulär € 20  
Ermäßigt € 10

Wiener Tänze gepaart mit der Leidenschaft des Tangos: Javier und Lindsay Clavere machen die Musik der Söhne dieser Stadt – W.A. Mozart, F. Schubert, J. Strauß – lebendig und schließen A. Piazzolla mit ein. Ein Abend voller Leidenschaft und Spaß.  
*Viennese dances coupled with the passion of tango – Javier and Lindsay Clavere will present music by W.A. Mozart, F. Schubert, J. Strauß and A. Piazzolla.*



Tickets

Tel.: +43-1-512 17 91-70,  
E-Mail: [ticket@mozarthausvienna.at](mailto:ticket@mozarthausvienna.at),  
an der Museumskassa oder [www.wien-ticket.at](http://www.wien-ticket.at)  
Rollstuhlplätze ermäßigt, müssen vorreserviert werden.  
Begleitperson RollstuhlfahrerIn frei

Ticket-Infos für Bösendorfer-Konzerte  
unter Tel.: +43-1-504 66 51-144

Programmänderungen vorbehalten!

Phone +43-1-512 17 91-70,  
e-mail: [ticket@mozarthausvienna.at](mailto:ticket@mozarthausvienna.at),  
at the museum's cash desk or [www.wien-ticket.at](http://www.wien-ticket.at)  
Wheel chair seats: reduced, advance reservation  
compulsory, accompanying person free

Ticket information for Bösendorfer  
Concerts: Phone +43-1-504 66 51-144

Programme subject to change

**WIEN-TICKET.AT**  
**58885**  
mit Unterstützung der Wienbibliothek

Sponsoren:



Partner:

